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ロータリーは機会の扉を開く

2020-12／15（火）天気（雪）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。最近めっきり寒
くなり、雪がちらつく季節となりまし
た。山形も冬将軍到来となりました。
新型コロナウイルス感染症が猛威を
振るう中、本日も先週の年次総会に
引き続き、今年最後そして上期最後
の例会にご参加頂き誠にありがとう
ございます。今年度スタートした時か
ら、新型コロナウイルス感染症の猛
威が止まらず本日まで続いています。

山形県も、12月11日にはレベル４を発令し、日々県内も
二桁の感染者が出ています。我々も、コロナ感染者数の
多さに麻痺し慣れっこになっているふしがある様に見受け
られます。何とかこの辺りで留まってくれればと日々思っ
ています。本来、当クラブのガイドラインに沿えば勿論中
止となります。年末の挨拶もせず上期終了では寂しいと、
私の思いから時短例会を開催させて頂いた次第です。

　先週末、車で夜の街を通る機会がありました。年末本
来の街の活気はゼロの様に見受けられました。街にはイ
ルミネーションが光り輝き、夕方からは多くの忘年会を楽
しむ人でにぎわいを見せる季節です。個人的に、そして皆
様もそうだと思いますが、クリスマスや忘年会を気の合う
仲間で、会社の仲間と楽しく賑やかに過ごしたい！今年開
催出来ないのは非常に残念です。次年度の中村年度では、
クリスマスも忘年会も開催出来る環境になっていればいい
な～と思います。
　最後になりますが、上期の運営に関し、会員の皆様か
らは絶大なるご支援・ご協力を賜りました。下期運営に
おいても、コロナの関係はあるにせよ出来る範囲でクラ
ブ運営を行って参りますので変わらぬ、ご支援・ご協力
をお願い致します。上期最初の例会は、１月19日になり
ます。これから年末年始を迎えますが、我々はいつもと
変わらずコロナ感染拡大を防ぐために、手洗い・うがい
の励行をお願いします。良い年をお迎えください。

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事

第2303回例会
例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：金田　亮一 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

１．先日ご案内させていただいております来年１月９日開催予定
の新春御祈祷例会については、１月26日に変更をいたしまし
た。次回の例会は、１月19日㈫ホテルキャッスルにて、時間を
短くし開催をする見通しです。１月の予定は、コロナの状況に
より変更がございますので、ご了承いただきますようお願い
申し上げます。
２．2021年１月23日に開催予定の第５グループのIMは、コロ
ナ感染拡大のため、中止が決定しました。

ニコニコBOX　布施　富将 君
菊地　賀治君　上期無事終了することができました。ありが

とうございました。
中村　　篤君　次年度理事・役員ご承認ありがとうございました。
鉄　　浩二君　上期ご協力ありがとうございました。
浅野　裕幸君　財団・米山例会多数のご寄付ありがとうございました。
堀　　優一君　誕生祝いありがとうございました。来年もよ

ろしくお願いします。
大久保章宏君　誕生祝いありがとうございました。健康にご

留意し来年もお元気で。
武田　和夫君　京都ロータリークラブに女性が参加。

委員会報告
○親睦活動委員会  土田  貴英 委員長
12月の誕生祝いは、大久保章宏君、
堀　優一君、菊川　明君の３名の方
です。おめでとうございます。

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告　出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率
５５名
５５名

３7名
４４名 86.27％５１名



◇１月の記念日◇

会員誕生日 伊勢　和正 君・那須　尚平 君・青山治右衛門 君・鈴木　政康 君・武田　和夫 君・堀　　是治 君・長沢　一好 君

結婚記念日 髙梨　徹也 君

奥様誕生日　中村　　篤 君・伊藤　　誠 君・金田　亮一 君・堀　　優一 君・渡辺　　崇 君


